

FOOTBALL - PROVINCIALE 1

Meix méritait mieux

L'équipe de Lionel Zanini a tenu la dragée haute au grand favori de la série ce dimanche

Une semaine après avoir été accroché sur sa pelouse face à Libramont (1-1), Meix-devant-Virton a montré un visage vraiment séduisant sur la pelouse d'Ethe. Si les Cassidjes sont les grandissimes favoris de cette P1 avec Habay et si les Méchois étaient privés de six éléments, ce sont bel et bien les Mauves qui auraient mérité de l'emporter.

ETHE 0
MEIX-DEVANT-VIRTON 0
Ethe : Leyder 7,5, Halluent 6, Géroville 5,5, Gustin 5,5, A. Petit 6, Vitali 5,5, Faye 5,5, Derhet 5,5 (55e K. Petit 6), G. Molnar 5,5, Lacour 4 (68e J. Molnar 4), Gomez 4 (76e Woillard 6).
Meix-devant-Virton : Brolet 6, A. Bitaine 6, Firre 6,5, Maillen 6,5, Bertin 6, J. Georges 6 (76e Tribolet 5,5), Day 6, Delongueville 7, N. Georges 6, Mogin 6,5 (62e Dulieu 5,5), Herman 6,5 (72e K. Bitaine 5,5).
Cartes jaunes : J. Molnar, K. Bitaine.
Arbitre : B. Kizedioko.
Assistance : 200.

Habay-la-Vieille. « Malgré six absences de marque, j'ai vu ce dimanche que je pouvais compter sur mes jeunes. C'est une très bonne chose au niveau de la saison concurrente qu'il y a dans mon noyau. Quand je vois ce que des seconds couteaux, entre guillemets, ont fait à Ethe, cela montre aux titulaires absents que derrière les réservistes les ont peut-être rattrapés. » Face au favori de la série, les Méchois n'ont pas du tout bétonné à l'arrière.

« C'est évidemment un plaisir pour un entraîneur de constater que son groupe progresse »

Lionel Zanini

Lionel Zanini, l'entraîneur de Meix-devant-Virton, pouvait avoir le sourire à la fin du derby gaumais de ce dimanche. Malgré les absences de Collette, Arend, Simons, Godfrin, Breda et Fabry, sa jeune équipe a fait plus que bousculer l'ogre cassidje. « Je suis content du boulot accompli par l'équipe », sourit l'ancien coach à succès de

« Lorsque vous jouez face à une équipe avec cette expérience et cette qualité technique, il faut absolument harceler, ne pas les laisser jouer. Si vous ajoutez à ça la chaleur étouffante de ce dimanche, il était important de garder la possession du ballon. Si vous faites tourner le ballon, c'est votre adversaire qui est obligé de courir après. Et, à part pendant 15 minutes

en seconde période, nous n'avons jamais laissé jouer cette équipe. » Si certains observateurs se demandaient ce qu'on pouvait attendre de la formation de Lionel Zanini cette année, ils auront constaté qu'il faudra bel et bien compter avec Meix. « Par moments, on a même vu de très belles séquences de jeu. C'est évidemment un plaisir pour un entraîneur de constater que son groupe progresse. Maintenant, si on regarde le bilan mathématique, cela ne nous fait que deux points sur six. Il est donc important de continuer à travailler et la semaine prochaine, face à Bastogne, il sera important d'afficher la même envie et la même agressivité sur le terrain. » Au final, il n'aura manqué qu'un petit but pour que l'après-midi méchoise ne soit parfaite. « On a manqué de ce facteur chance. On a frappé le poteau et la latte. Lorsqu'on y croira un peu plus et qu'on aura un peu plus de maturité, ces occasions finiront au fond des filets. Et ça, ça va venir au fil des matches. » En tout cas une chose est certaine, si cette équipe de Meix-devant-Virton affiche le même visage tout au long de la saison, il faudra batailler pour leur prendre des points. ●

STÉPHANE MARCHESANI



Les Méchois n'ont pas bétonné face aux frangins Molnar et leurs équipiers. © JPL

Leyder : « Pour une fois, je n'encaisse pas »

Dans cette rencontre face à Meix, c'est finalement Michaël Leyder qui a été le Cassidje le plus en vue. Souvent sollicité, l'ancien portier de Virton et du FCJLA a confirmé qu'il était bien un des meilleurs derniers remparts de la province. « C'est la première fois depuis que je suis arrivé que je n'encaisse pas de but, c'est donc tout bon pour moi », rigole un Michaël Leyder qui n'était finalement

pas déçu de ce partage. « Lorsque ton adversaire tape le poteau et la latte, tu dois apprendre à te satisfaire d'un partage. Si on avait marqué un but, cela aurait été volé. Nous n'étions pas bons dans la circulation du ballon et dans le pressing. Nous nous sommes trop laissés aller dans ce match. Si on avait reproduit le même football que lors de la première période à Saint-Léger, nous nous serions

créé beaucoup plus d'occasions. » Avec ça, les Cassidjes abandonnent déjà deux unités et ne profitent pas de la défaite habaysienne face à Oppagne. « Il ne faut pas commencer à regarder ce qui se passe à Habay. Nous étions à la maison, on devait gagner. Il faudra se racheter le week-end prochain à Florenville. » ●

S.M.

Koenig offre un premier succès à Saint-Léger

Detaille, une fois de plus déterminant

BASTOGNE 2
SAINT-LÉGER 3
Les buts : 13e Ziane (1-0), 24e Schmit (1-1), 48e Koenig (1-2), 56e Koenig (1-3), 87e Debièvre (2-3).
Bastogne : Noël 6,5, Todaro 4,5 (72e Maucor 6), Jacob 5, Debièvre 7, Gouard 5,5, Kornmann 7, Ziane 7, Pignon 6,5 (84e Dislaire), Dufays 5,5, Mboyo 6, Massen 5,5 (77e Poncin 5).
Saint-Léger : Detaille 7,5, Agostini 5, Feltesse 6, Nicolas 6, Sukiqi 6 (68e Charlier 6), Yemba Mahop 6, Donay 5,5 (74e Laurent 5,5), Schmit 7,5, Rébisio 6 (61e N. Collin 6), Koenig 7,5, Marthe 6,5.
Cartes jaunes : Todaro, Yemba Mahop, Jacob, Charlier, Pignon.
Arbitre : V. Rozet.
Assistance : 100.

Une semaine après sa défaite honorable face à Ethe (1-2) lors de la journée inaugurale, Saint-Léger est allé chercher ses trois premiers points aux Récollets ce samedi. Et, vu le déroulement de la rencontre, les Léodégariens ne les ont pas volés même s'ils se sont fait peur en fin de match et s'ils doivent une fière chandelle à Mathieu Detaille en début de seconde période. « Cette action de la 48e minute est clairement le tournant du match », concède honnêtement Quentin Koenig, le double buteur gaumais. « Mathieu sort non seulement un terrible arrêt devant Mboyo mais, en plus, dans la foulée il fait l'assist sur mon but. Comme quoi, un match peut basculer en une poignée de secondes. »

Si la rencontre a été plaisante et équilibrée, il faut reconnaître que les visiteurs étaient un cran au-dessus de cette jeune équipe de Bastogne. « Nous avons dominé mais ça a quand même été trop souvent stérile. Après le 1-3, on s'est contenté de gérer face à un adversaire qui a plusieurs fois changé de dispositif, ce qui nous a perturbés. Après, c'est dommage de se faire peur en prenant un but à quelques minutes de la fin. »

DEUX SUPERBES BUTS
 Et en parlant de buts, le premier et le dernier de Saint-Léger valaient le détour. « William met une superbe frappe (NDLR : Schmit a égalisé à la 24e d'une frappe tendue des 25 mètres qui a été se loger dans la lucarne de Noël). Quant à mon second but, j'avais aperçu sur le premier que le gardien était avancé. Dès lors, lorsque j'ai contrôlé le ballon sur l'action du 1-3, j'ai vu que c'était à nouveau le cas et j'ai donc tenté le lob plat du pied. Ça a marché, tant mieux pour moi (tires). » Avec trois points sur six possibles, Saint-Léger est dans les temps en ce début de saison. « C'est un bilan logique après avoir affronté Ethe et Bastogne. Maintenant, il va falloir enchaîner avec Marloie à la maison dimanche prochain car derrière on joue Habay-la-Neuve. » ●

STÉPHANE MARCHESANI

Deux points sur six pour Libramont et Florenville

Un partage qui n'arrange personne

LIBRAMONT 0
FLORENVILLE 0
Libramont : Nelis 6, Schoore 6,5, S. Poncelet 6,5, G. Poncelet 6,5 (68e Bibot 6,5), Toussaint 6,5 (60e Albert 7), Manand 6, Né-lisse 6, Luis 5,5 (53e Nkokolo 6,5), Da Cunha 5, Masson 6, Detaille 5.
Florenville : Brault 6,5, Denoncin 6,5, Dumoncaux 6,5, Arnould 6, Leclère 6,5, Emond 6, Roland 6, François 6, N. Lerud 5 (83e Mani), J. Lerud 5, Delahaut 6 (51e Nicoli 6).
Cartes jaunes : G. Poncelet, Manand, Arnould.
Assistance : 80.
Arbitre : F. Krack.

Au terme des 90 minutes, les deux seules personnes contentes après cette rencontre étaient probablement celles chargées de nettoyer les maillots, notamment des deux portiers, qui n'ont quasiment rien eu à faire. Des carences offensives qui font pester Maxime Denoncin, le défenseur central de Florenville, qui n'a toujours trouvé l'ouverture en deux journées. « On le sait que notre défense est le point fort de l'équipe. Mais offensivement, on ne peut pas faire toute la saison comme ça parce que sinon, on n'avancera jamais. » Alors que le club se faisait un plaisir de retrouver son attaquant fétiche cette saison, Morgan Matz, le joueur s'est blessé à la cuisse avant le début du championnat. « Avec lui, je suis sûr qu'on s'en sortirait. Il a l'expérience de la P1, qui est beaucoup plus physique



Toussaint et Leclère. © A.B.

que la P2. Il faut que les gars apprennent à mettre le pied ! », assure l'ancien joueur de Givry. « Je me plains de faire des 0-0 (NDLR : c'était déjà le cas le contre Champlon) mais si on peut faire ce résultat le week-end prochain contre Ethe je signe des deux mains (rires). »

LES CORNERS : UNE CATA !

Face à une équipe bien organisée défensivement, les Mauves, de leur côté, n'ont pas réussi à poser leur jeu. Et il ne fallait pas attendre les coups de pied arrêtés pour faire la différence, tant les tireurs ce dimanche semblaient avoir le pied carré. « C'est deux points de perdus ! », assure Da Cunha. « On a eu la possession mais excepté le poteau de Detaille et l'arrêt du gardien adverse sur une tête, on n'a rien vu ! Les trois points contre Freyrange le week-end prochain sont déjà capitaux ! » ●

A.B.

1-0... à la 1^{re} minute!

DEUXIÈME DÉFAITE POUR LA ROCHE
MARLOIE 3
LA ROCHE 0
Les buts : 1re Kamba (1-0), 71e Bawin (2-0), 90e Bawin (3-0).
Marloie : Todesco 6, Mare 6, Walhin 6, Pirlot 6, Mascolo 6 (57e San 6), Kamba 6, Bawin 7, Gérard 6, Renard 6 (46e El Garrouji 6), Claude 6, Vincent 6 (77e Patte 6).
La Roche : Leunen 5, Bonjean 5, Heck 5, Remacle 5 (50e Rode 5), Philippe 5, Van Geen 5, Neumers 5 (77e Bouillon 5), Gillard 5, Dubois 5, Grommen 5, Berg 5.
Cartes jaunes : Bonjean, Van Geen, Dubois, Bawin, Kamba.
Arbitre : M. Alexandre.

Contre Bastogne la semaine passée, les Rochois avaient connu un scénario catastrophe avec un but à la dernière minute. A Marloie, ils ont encaissé dès la première minute de jeu. « Nous étions dans la même situation que notre adversaire puisque nous avions perdu lors de la première journée », commentait le capitaine Marius Dubois. « Nous avions bien l'intention de resserrer les boulons à Marloie. Je ne sais pas si cela s'explique par la chaleur ou par notre entraînement de vendredi soir mais sur le terrain, il n'y avait qu'une équipe. Du moins en ce qui concerne l'envie. On ne peut pas dire que notre adversaire ait développé un football chatoyant mais quand on gagne les duels, une partie importante du travail est déjà réalisée. »

Il est indéniable que les joueurs de Rochois ont, individuellement, du talent. Mais il va falloir former une équipe et, surtout, enfilier son bleu de travail. « Il n'y a eu aucune révolte contre Marloie. C'était 1-0 à la pause, il n'y avait rien de mal fait. J'espère que tout le monde va se remettre en question, moi le premier. On a du boulot ! » Marius Dubois évoquait notamment un problème offensif. « En première période, nous avons eu huit hors-jeu contre nous. C'est problématique et il va falloir mieux gérer ça. » En face, Steve Bawin était rayonnant. Le transfert venu d'Oreya a réussi sa première à domicile. « Deux goals pour mon premier match à Marloie, je dois dire que je suis content. Je suis notamment content pour le président. Nous sommes vraiment gâtés à Marloie. Le coach nous avait demandé de bien presser en début de match pour essayer de prendre l'avance le plus rapidement possible. Nous avons eu de la chance puisque nous avons marqué directement. Depuis le début de la saison et de la préparation, nous n'avions jamais gardé le zéro derrière. Cette fois, c'était la consigne principale. Nous voulions donc les laisser venir et puis partir en contre. »

L'ÉQUIPE TOP

1 Detaille (St-Léger)	5 Lahaye (Oppagne)
3 Schroeder (Wellin)	4 O. Bonjean (Oppagne)
2 T. Paquet (Oppagne)	6 Bigonville (Wellin)
8 Delongueville (Meix)	9 Schmit (St-Léger)
10 Bawin (Marloie)	11 Koenig (St-Léger)

Cette semaine, notre joueur du week-end est Mathieu Detaille. S'il a encaissé deux buts face au Léo, le gardien de Saint-Léger s'est montré décisif en effectuant un terrible arrêt en début de deuxième période avant, dans la foulée, de donner l'assist sur le but du 1-2 signé par Quentin Koenig. Comme souvent, Mathieu Detaille risque encore de dégoûter beaucoup d'attaquants cette saison.

CLASSEMENT

	J	G	P	P/C	Pts
Oppagne	2	2	0	4/1	6
Champlon A	2	1	0	6/0	4
Ethe	2	1	0	2/1	4
Bastogne	2	1	1	3/3	3
Freyrange A	2	1	1	2/7	3
Marloie	2	1	1	4/3	3
Habay-N.	2	1	1	2/2	3
St-Léger	2	1	1	4/4	3
Florenville	2	0	0	0/0	2
Libramont	2	0	0	1/1	2
Meix-dt-V. A	2	0	0	1/1	2
Melreux-Hotton A	2	0	1	3/4	1
Wellin	2	0	1	3/4	1
La Roche	2	0	2	0/4	0

3e journée
 Freyrange - Libramont s.20h
 La Roche - Habay-la-Neuve s.20h
 Wellin - Oppagne A s.20h
 Melreux-Hotton - Champlon s.20h30
 Saint-Léger - Marloie A d.15h
 Florenville - Ethe d.15h
 Meix-devant-Virton - Bastogne d.16h